
 
 
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 30/06/2020 

Il giorno 11 novembre 2020 alle ore 18.00 si è riunito, in modalità online, il Consiglio di Istituto per procedere alla discussione 
del presente ordine del giorno: 

PUNTO 1 APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 
PUNTO 2 RELAZIONE DEL DS 
PUNTO 3 PRESENTAZIONE PROTOCOLLO SICUREZZA PER LA PREVENZIONE DEL CONTAGIO DA COVID 
PUNTO 4 APPROVAZIONE INTEGRAZIONE REGOLAMENTO DI ISTITUTO A SEGUITO DELL’EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA 
PUNTO 5 ORARIO SCUOLA DELL’INFANZIA FINO AL TERMINE DELL’EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA 
PUNTO 6 ATTO DI INDIRIZZO PER LE MODIFICHE AL PTOF 2019/2021 
PUNTO 7 CRITERI FORMULAZIONE ORARIO  
PUNTO 8 AUTORIZZAZIONE CONTRATTI TRIENNALI  
PUNTO 9 DONAZIONI 
PUNTO 10 PATTO DI CORRESPONSABILITÀ DELLA SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO 
PUNTO 11 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
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  Le funzioni di segretario vengono assegnate a Luigi Faleo 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente del Consiglio di Istituto dichiara aperta la seduta. 

Vengono trattati i seguenti punti all’O.d.G. 

 

Istituto Comprensivo 
StataleVIA BOLOGNA 
BRESSOScuole dell'Infanzia,  
Scuole PrimarieScuola secondaria 
di primo grado MIUR 



PUNTO 1 APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 
  
L’insegnante Lugari, chiede che si aggiunga a verbale che a dicembre il dirigente scolastico dovrà incontrare l’Amministrazione 
Comunale per la gestione oraria della scuola dell’infanzia. 
Il verbale viene approvato  
 
PUNTO 2 RELAZIONE DEL DS 
 
 Il Ds illustra  più che altro la situazione nelle nostre scuole sull’andamento di casi di positività di alunni, docenti ma soprattutto 
sulle quarantene degli alunni dovuti a contatti con i genitori positivi e la gestione di questi casi,  dei pediatri e della scuola. 

 
PUNTO 2 APPROVAZIONE MODIFICHE AL PTOF – Progetto Povertà educativa 
 
L’IC via Bologna si appresta a diventare la scuola polo nazionale per la prevenzione e il contrasto al cyber bullismo e prevede la 
realizzazione di interventi mirati su singole situazioni con la consulenza della Fondazione Carolina e attivando, oltre a questi 
esperti, una rete della quale fa parte anche il Comune di Bresso e l’oratorio con Don Andrea. 
E’ un progetto al quale si crede molto considerando lo spostamento di attività didattiche anche sul digitale. Si son ricevuti per 
questo progetto 112.000,00 € già assunti a bilancio e con i quali saranno pagati le attività degli esperti. 
 
Il C. di Istituto approva all’unanimità.   Delibera n. 37 

 
PUNTO 2 APPROVAZIONE MODIFICHE AL PTOF – Progetto madrelingua 
 
Il progetto è per gli alunni frequentanti il tempo prolungato delle classi terze della scuola secondaria di I grado “R. Benzi”     
suddivisi in 3 gruppi per un totale di 20 ore (sia per il progetto di inglese che per quello di francese) da ottobre a gennaio, 
suddivise in interventi da 1 ora e mezza ciascuno dell’esperto in madrelingua in compresenza con l’insegnante di lingua. 
Obiettivi di questi progetti è quello di far si che i ragazzi migliorino nel comunicare nella lingua straniera,   imparare ad 
esprimere semplici concetti, pensieri, opinioni personali o sentimenti in forma orale, per interagire in modo adeguato in vari 
contesti culturali e sociali. Il progetto è finanziato con i fondi rimasti lo scorso anno scolastico da alcuni progetti che non sono 
andati avanti. 
 
Il C. di Istituto approva all’unanimità.     Delibera n. 38 
 
 

PUNTO 2 APPROVAZIONE MODIFICHE AL PTOF – Tempo prolungato    
 

Il prof. Bernardelli,  presente ai lavori del gruppo, spiega il processo attuato per la modifica dei laboratori partito da una  
revisione dei singoli laboratori per la scuola secondaria.  La modifica dei laboratori impostata, tiene conto delle necessità del 
tempo prolungato ma nello stesso tempo si rilancia con proposte nuove; il progetto concordato fondamentalmente si basa 
sull’introdurre del  principio di scelta dei laboratori; in tal modo, chi vi partecipa, è più motivato rispetto alla scelta vincolante 
precedente oltre ad essere una scelta in base alle proprie attitudini. Nella proposta elaborata, vi sarà la possibilità per i ragazzi 
di 3ª di accedere alla certificazione linguistica; a questo proposito la sig.ra Longhi esprime il suo dissenso sulla certificazione 
linguistica solo per i ragazzi che aderiranno al tempo prolungato; il Dirigente risponde che sarà possibile  anche per i ragazzi del 
tempo normale e già da quest’anno un gruppo di lavoro valuterà delle ipotesi. 
 
Il C. di Istituto approva all’unanimità.     Delibera n. 39 
 
 

PUNTO 2 APPROVAZIONE MODIFICHE AL PTOF – Patto di Corresponsabilità    
 

Si è aggiunta al patto di corresponsabilità originario, una integrazione dovuta al Covid, con una serie di indicazioni che servono 
da contrasto all’epidemia. 
Va modificato una parte dell’integrazione del patto di corresponsabilità della scuola dell’infanzia sul punto del distanziamento 
di un metro in quanto le linee guida dicono che nella scuola dell’infanzia non può esistere il distanziamento e bisogna lavorare 
con le bolle. 
 
Il C. di Istituto approva all’unanimità.     Delibera n.40 
PUNTO 3 CONCESSIONE SPAZI CPIA NORDMILANO 2 



Il Consiglio d’Istituto è chiamato a esprimere un parere sulla concessione di spazi della scuola di via Isimbardi (aule in via 
Centurelli), richiesti dalla CPIA (Centro Provinciale  per l’Istruzione degli Adulti) e deliberare in seguito, dopo aver esaminato la 
convenzione che ancora non hanno presentato 
Il prof. Bernardelli chiede di dettagliare bene nella convenzione la responsabilità nell’uso del materiale della scuola (lim, pc, ecc) 
per la tutela delle dotazioni della scuola e fa presente che con la concessione degli spazi, andrebbe distribuito in maniera 
consone l’orario del personale ATA. 
 
Il Consiglio d’Istituto esprime parere favorevole alla concessione dei locali. 
 
 

PUNTO 4: REGOLAMENTO DI DISCIPLINA - INTEGRAZIONI 
 

Il Dirigente Scolastico, tenendo conto che avendo integrato nel regolamento d’Istituto  il Patto di Corresponsabilità con delle 
nuove richieste coerenti alle normative Covid e alla didattica a distanza altrettanto si doveva fare con il Regolamento di 
Disciplina (Statuto degli studenti e delle Studentesse) integrando eventuali sanzioni chi non rispetta queste normative 

  
Il C. di Istituto approva all’unanimità      Delibera n. 41 
 
 
PUNTO 5 REGOLAMENTO FOTOCOPIE 

 
Il Dirigente chiede di rimandare questo punto in quanto si ha da poco un unico fornitore per tutta la scuola e si è cambiato il 
modo di gestione, passando da una tessera magnetica a un codice di accesso. 
La problematica adesso è stabilire un’equa distribuzione annua di copie in quanto l’esigenze sono varie e molteplici tra i vari 
ordini di scuola, tra i docenti rispetto all’insegnamento in tot classi e tra i docenti di diverse discipline. L’idea è arrivare a far 
definire criteri equi da parte di un gruppo di lavoro formato dai componenti della Giunta Esecutiva tranne Il Dirigente Scolastico 
e il personale ATA 

 
   Il C. di I. prende atto del rinvio 

     
PUNTO 6- REGOLAMENTO COMODATO D’USO 
 

Il Dirigente scolastico e l’insegnante Cerra informano il Consiglio d’Istituto che alcuni notebook restituiti dalle famiglie dopo 
l’utilizzo in comodato d’uso, sono tornati  in condizioni pessime. Si pensa quindi, oltre ai criteri, aggiungere  anche un 
regolamento.  

  

Il C. di Istituto approva all’unanimità      Delibera n. 42 

PUNTO 7- CONTRIBUTO OFFERTA FORMATIVA 
 
Il DS illustra nel dettaglio il prospetto relativo alle spese sostenute nell’a.s. 2019/2020  e alle spese che si vorrebbero 
sostenere quest’anno con i contributi delle famiglie. La discussione si apre e verte soprattutto sui progetti non terminati nello 
scorso a.s. per via del Covid 19.  Dopo ampia discussione si decide di inviare alle famiglie tale prospetto integrandola con una 
presentazione e una circolare. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità       Delibera n. 43  
 
PUNTO 8 – PROTOCOLLO ANTICIPATARI 
 
Il DS presenta il protocollo degli anticipatari preparato da un gruppo di lavoro formato da docenti della scuola dell’Infanzia: 
L’insegnante Forcella esprime il proprio dissenso all’inserimento degli anticipatari.  Il Dirigente ribatte che la legge esiste da 17 
anni. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva con 2 astenuti      Delibera n. 44 
PUNTO 9– PIANO DDI  
 

Il Dirigente scolastico illustra il Piano Scolastico per la Didattica Digitale integrata. In questo documento si individuano le 



modalità di attuazione della Didattica digitale integrata In particolare, la DDI è uno strumento utile per  
- gli approfondimenti disciplinari e interdisciplinari  
- la personalizzazione dei percorsi e il recupero degli apprendimenti  
- lo sviluppo di competenze disciplinari e personali 
- il miglioramento dell’efficacia della didattica in rapporto ai diversi stili di apprendimento (sensoriale: visivo, uditivo,    verbale 
o cinestesico, globale-analitico, sistematico-intuitivo, esperienziale, etc.)  
-  rispondere alle esigenze dettate da bisogni educativi speciali (disabilità, disturbi specifici dell’apprendimento, svan taggio 
linguistico, etc.).  
Le attività integrate digitali (AID) possono essere distinte in due modalità:  
Attività sincrone e attività asincrone 
Dopo ampia discussione  
 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità      Delibera n. 45 
 
 
PUNTO 10 -  

 
 
Il DS informa che la ex Novelis ha donato alla scuola: mascherine, visiere macchine vaporizzatrici per igienizzazioni. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità       Delibera n. 45 

     
 
 
La riunione termina alle ore 20.40 
 
Il Segretario     Il presidente del C.d’I 

   Luigi Faleo 

 

      
         

 

 

 


